



REMISE DES PRIX AU LISA LE 1er JUIN 2010

publié le 02/07/2010

Mardi 1er juin, nous sommes allés recevoir notre prix académique dans l'amphithéâtre du LISA (*Lycée de l'Image et du Son d'Angoulême*) où étaient réunis les gagnants du "concours de journaux scolaires" (*écoles maternelles, primaires, collèges et lycées*) et ceux du "concours de la Une".

Nous avons très rapidement préparé une petite présentation de notre P'tit Journal et nous vous invitons à partager ce moment dans les deux petites vidéos qui suivent.

Bastien, Maxence, Thomas et Mathieu.